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期货交易(期货交易是什么意思)

期货如何进行交易？很多人因为各种各样的原因进入了期货市场，以后会我相信会
有更多的人参与。今天，金投网小编就来教大家期货如何进行交易。

期货如何进行交易？首先，期货的本质就是商品，别无二致，无论是商品还是股指
，哪怕是天气，都终究是一种商品，为什么，因为它本身不产生任何的价值，你买
一吨铜放在那，你就是放一年，它还是一吨铜。它在期货市场中的目的，就是供你
交易，无论你是什么样购买目的，都终究是为了交易。期货不等同于股票，它完全
是个零和游戏，你赚的，就是别人亏的，你跟着大多数人走，铁定是亏损的，这就
是期货。

期货的市场，看似分散户和主力，其实都一个样，终究逃不过交易者的角色，能够
划分他们的，仅仅是资金量而已，操盘水平，说实话，我到现在都不认同这句话，
99%的操盘手，都不是操盘水平高，而是对行情、对大势的看法精准而已，因为本
质上，他有资金量的制约，20个亿，他能低买高卖吗？

周五全盘大跌，他能短炒一把，隔两天出局吗？不能，既然不能，何谈操盘的水平
？市场鳄鱼众多，操盘手不是对大势看的够准确，顶着大空的趋势强力买入，就是
资金有1000个亿，能保证全身而退？瞎扯淡。如果势头看的够准确，即便大跌又如
何，能扛到50%的亏损而安然一笑，这里又何谈操盘水平？又何谈风险控制？

所以做期货，一定要认清市场的本质而交易，离了本质，一切都是虚无。那到底该
怎么做期货？

我刚才说了，期货是零和游戏，既然是零和游戏，我们就要站到大概率的一边去，
不论你是做长线的，还是做短线的，做波段的，还是日内短炒的，没有大概率的把
握，你进去迟早是爆仓，时间长短而已。

那怎么样才能确定大概率，怎么样才能站到对的一边？这里，一定要提出时间这个
要素，离了时间周期，大概率就无从谈起，做趋势的，可以放几千点的止损来博弈
行情，你离开日线周线的时间，用它做波段，那你是必死无疑。

所以首先，你要先分析，你是在什么时间周期上交易的，你是短炒的，还是做波段
的，还是做趋势的，你一定要先界定自己交易的时间跨度，然后再想办法发掘大概
率的事情。

相关专题推荐：

关注手机金投期货（http://m.cngold.org/futures/），随时掌握最新期货市场资
讯。下载关注集金期货通APP，查看实时期货行情走势，获取权威期货投资信息！ 
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